



Männergesangverein Lausa/Weixdorf 1885 e.V.

Mitglied werden in einem der traditionsreichsten Männerchöre Sachsens

Kontakt



Jan Claus - 1. Vorstand

Telefon: 0351 / 8896 9234
E-Mail: vorstand@chor-weixdorf.de

Andreas Fleischer - 2. Vorstand

Telefon: 0351 / 8900 579
E-Mail: 2.vorstand@chor-weixdorf.de

www.chor-weixdorf.de

Antrag auf Mitgliedschaft im Männergesangverein Lausa/Weixdorf 1885 e.V.

1. Auszug aus der Satzung des MGV's

1.1. für aktive Mitgliedschaft

Mitglied des Chores können, sofern sie der vorliegenden Satzung ihre Zustimmung geben, alle am Gesang interessierten männlichen Personen ab 18 Jahren werden. Über die Aufnahme in den Chor, die nach einer festgesetzten Probezeit erfolgen kann, entscheidet der Vorstand. Der Antrag ist schriftlich an den Vorstand zu richten.

1.2. für fördernde Mitgliedschaft

Förderndes Mitglied des Vereines kann jede juristische Person mit Vollendung des 18. Lebensjahres werden, sofern sie der vorliegenden Satzung ihre Zustimmung gibt. Über die Aufnahme in den Verein entscheidet der Vorstand. Der Antrag zur Aufnahme ist schriftlich oder mündlich an den Vorstand zu richten.

Einsicht in die Satzung des Vereines kann auf Anfrage bei den Vorstandsmitgliedern erfolgen.

NAME: _____ VORNAME: _____ GEBURTSDATUM: ____ . ____ . ____
ORT: _____ PLZ: _____ STRASSE: _____ MITGLIEDSCHAFT: AKTIV FÖRDERND
TELEFON: _____ E-MAIL: _____
DATUM: _____

UNTERSCHRIFT ANTRAGSTELLER(IN)

Unsere Geschichte

Der Männergesangverein Lausa/Weixdorf 1885 e.V. wurde am 11. Mai 1885 gegründet. Neben den Gründungsvätern, dem Lehrer Louis Köhler und Herrmann Vetter, gehörten insgesamt 30 Sänger zum „ersten“ Chor.

1925 - Sängerspruch „In Ewigkeit tön wahr und rein, du deutsches Lied, mein Edelstein“ erscheint anlässlich des 40jährigen Bestehens auf der ersten Vereinsfahne. Urheber des Spruchs ist der Lausaer Lehrer und Kantor Richard Schlenkrich.

1928 - Teilnahme an verschiedenen Sängerbundfesten in Deutschland und Österreich u.a. Wien

1954 - Nach dem 2. Weltkrieg ist der Chor wieder aktiv unter dem Namen „Männerchor Weixdorf“

DDR - viermalige Auszeichnung „Hervorragendes Volkstanzkollektiv“

1990 - Neugründung des Männergesangverein Lausa/Weixdorf 1885 e.V.

1997 - Verleihung der Zelter-Plakette

2002 - Einweihung einer neuen Vereinsfahne

2005 - 1. Teilnahme Mönchssingen in Oybin

2010 - 125 jähriges Chorbestehen



Liedermeister seit 1885:

- ab 1885: Louis Köhler
- ab 1920: Hans Fraas
- ab 1936: Hans Schäfer
- ab 1984: Helmut Bülow
- seit 2013: Vitali Aleshkevich

Unsere Leidenschaft

Unsere Leidenschaft gehört der Musik und dem gemeinsamen Gesang. Die Gemeinschaft und die Erlebnisse bei den Konzerten oder gemeinsamen Ausflügen sind unvergesslich. Aber zur Leidenschaft gehört auch die Weiterentwicklung - modern, interessant und attraktiv zu bleiben.

Werden Sie Teil unserer Leidenschaft!

Das Sängerlokal des Männergesangverein Lausa/Weixdorf ist die Köhlerhütte in der Nähe des Weixdorfer Waldbades.

Singestunde: jeden Freitag, 19.50 Uhr
Ort: Teichperle Weixdorf

Darüber hinaus veranstaltet der Chor in den Sommermonaten unterschiedliche Wandersingerstunden, die die Sangesbrüder zu verschiedensten Auftrittsorten in der Region führen.

„In Ewigkeit tön wahr und rein, du deutsches Lied, mein Edelstein“



▲ Pfingsttsingen 2018 | Foto: Fotoclub Reflex e.V.

Liedermeister

Vitali Aleshkevich



1983 in Minsk (Weissrussland) geboren, erhielt er seine erste umfassende musikalische Ausbildung am Musikgymnasium bei der Staatlichen Weissrussischen Musikakademie. Nach dem Abitur folgte ein Chordirigier-Studium an der Musikakademie in Petrozavodsk (Russland), das er 2007 erfolgreich abschloss. Danach leitete der junge Dirigent den Kinderchor des Musikkollegs in Minsk, sowie den Kammerchor des weissrussischen Musikkünstlerverbandes „Salutaris“, mit dem er den 1. Preis beim Internationalen Chorwettbewerb in Minsk gewann.

2009-2012 studierte er Chorleitung bei Prof. Hans-Christoph Rademann an der Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Dresden. Zusätzlich absolvierte er eine C-Ausbildung an der Hochschule für Kirchenmusik Dresden, die er 2013 erfolgreich abschloss. Er war u.a. Träger des Carl-Maria von Weber-Stipendiums der Hochschule für Musik Dresden.

Seit 2013 ist er Liedermeister des Männergesangverein Lausa/Weixdorf 1885 e.V. Daneben ist er als Leiter weiterer Chöre und als Kantor tätig.